

Pablo Neruda en Colonia

El "Tanz Forum" de Colonia dedicó una velada al "Carlo General" de Pablo Neruda. A partir del texto de este poema sudamericano, el coreógrafo Joachim Ulrich y la dramaturga Renate Klett concibieron el esquema de la acción del proceso histórico, desde la época de los conquistadores hasta el presente. Los cinco cantos de Neruda, recitados por Leonardo Martínez, fueron divididos en cinco estaciones que formaron una simbiosis perfecta con la música funcional de Johannes Fritsch. El movimiento de la danza, con pocas referencias al vocabulario de "modern dance", logró muy adecuada escenificación de la emotiva doceña de Neruda.

699.465

Le Oraio Nuovo. 9-11-1981 p. II.

Pablo Neruda en Colonia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda en Colonia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile